

田原東部校区は、田原市の東部に位置し、豊橋市杉山町と隣接する地域です。「つなぐ手、人が輝き、豊かな自然、活力あふれる東部校区」をスローガンにさまざまな活動を行っています。その中から、校区の人たちの交流を深めるための活動の一部をご紹介します。

◆高齢者ふれあいの集い

6月に実施予定のランチツアーが、新型コロナウイルス感染症防止のため中止されました。その代わりとして、長い自粛生活のストレス解消を目的に、一人暮らしの高齢者の方を対象に「ふれあいの集い」を7月14日(火)に開催しました。



▲高齢者ふれあいの集いの様子
も行きまし
た。認知症
を身近に感
じる方が多
かったのか、
参加者は真
剣に受講し
ていました。

◆三世代ラジオ体操



▲三世代ラジオ体操の様子

体をもどかしなが
ら世代間
の交流を
図るため
三世代ラ
ジオ体操
を開催し
ています。

今年度は、新型コロナウイルスの影響で、8月3日(月)から7日(金)と期間を短縮して各地区会場で開催し、児童生徒から高齢者までの方々が参加しました。
早朝に体を動かすことで、血液の循環が良くなり、心身ともに健康的に一日を過ごすことができます。参加者は改めて運動の必要性を実感しました。

▼総務課 ☎23-3504



空いた時間で「ちよいボラ」
折り紙で子どもたちを笑顔に！

今回は、トヨタ自動車田原工場従業員の皆さんによる折り紙づくりのボランティア「ちよいボラ」を紹介します。

このボランティアは、保育園からの依頼に対し、従業員の皆さんがお昼休みのちよっとした空き時間に折り紙を折り、その完成品を保育園にお届けするものです。

ボランティアが始まった平成31年の2月には、大草保育園に手裏剣やお雛様などが届けられました。保育園に送られた折り紙は段ボール3箱分。カラフルでかわいい折り紙に、子どもたちは大喜びでした。その際、子どもたちから、折り紙のお礼として歌のプレゼントがありました。



▲折り紙作りの様子

6月には七夕飾りの作品と共に



▲完成した折り紙の作品(万華鏡)

万華鏡の大作にも挑戦するなど、折り紙のスキルを磨きながら、ボランティアに取り組んでいます。

担当の方に話を聞いたところ、参加者同士でコミュニケーションを図り、四苦八苦しながらも、子どもたちの笑顔のために折り紙を作成しているとのこと。



▲折り紙を届ける様子

今後も、「ちよいボラ」のボランティアの皆さんが作る素敵な作品が子どもたちを笑顔にしてくれることとしましょう。

▼企画課 ☎23-3507

田原市民活動支援センター

TEL 100106-1

✉ shirinkatsudo@city.tahara.

aichi.jp